

Hijo del consejero regional Miguel Sierpe

Jorge Flies niega nepotismo en nombramiento de Diego Sierpe

» “Yo podría colocar a quien quisiera en ese puesto”, planteó el gobernador regional.

Un poco molesto se notó al gobernador Jorge Flies ante las reiteradas preguntas de la prensa por su decisión de nombrar a Diego Sierpe Añasco, hijo del histórico militante demócratacristiano Miguel Sierpe, como jefe de la División de Administración y Finanzas, la cual quedó vacante tras la salida de Jorge Altamirano.

Con uñas y dientes la máxima autoridad regional defendió de nombramiento de Sierpe, negó la existencia de nepotismo, ya que el padre de Diego ya no sería consejero regional, descartó que esto hubiese sido un favor político de último minuto y calificó que lo eligió por su “capacidad extraordinaria en formular proyectos”.

Diego Sierpe hasta ayer se desempeñaba como director regional de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas, cargo en el que fue nombrado a finales del primer semestre del año pasado.

“No existe ningún gesto a algún partido político, él es independiente”, declamó Jorge Flies. Insistió que todos sus jefes de división están en el puesto por sus capacidades profesionales y no su afinidad política.

Negó que Miguel Sierpe haya ejercido presión para que su hijo fuera jefe de división. Inclusive las relaciones con el que fuera el hombre fuerte del Consejo Regio-



Jorge Flies defendió su decisión de nombrar a Diego Sierpe como nuevo jefe de división. Este jueves presidió la sesión del Consejo Regional.

nal se encuentran tensionadas desde hace varios meses. Fuera de micrófono, Miguel Sierpe Gallardo reconoció que desde hace dos meses que no habla con el gobernador y que la diferencia de criterios en algunos temas provocó una fisura en la relación.

“Yo podría colocar a quien quisiera en ese puesto, es un cargo de confianza y de confianza del gobernador regional”, cerró Flies.

La llegada de Diego Sierpe

es parte de un profundo cambio que está realizando Jorge Flies en su círculo de confianza, el cual incluyó el ascenso de Eugenia Mancilla a la Administración Regional; la llegada de Hina Carabantes desde la División de Planificación Regional a la División de Presupuesto e Inversión; el ascenso de Pedro Ossandón como nuevo jefe de gabinete, en reemplazo de Mario Bustamante.

En las próximas semanas se

oficializará la llegada del militante socialista y exseremi de Hacienda, Christian Gallardo, como nuevo jefe de la División de Planificación Regional, entidad que tiene a su cargo la zonificación del borde costero y el Plan de Zonas Extremas.

Aún existe la duda sobre cuál será el destino de Paola Fernández quien se encuentra en la mira de la Fiscalía por su presunta vinculación en la arista ProCultura. /LPA